



CELEBRACION DEL DIA DE LOS PADRES

agosto 6, 2025

Carlos Gómez celebra a los padres de Espaillat con premios y transmisión especial . Acompañado del alcalde Fermín Amado Muñoz alcalde de la ortega moca .

Espaillat, R.D. – Con el lema “En Espaillat sí premiamos a papá”, el senador Carlos Gómez encabezó una transmisión especial de tres horas por televisión, radio y redes sociales, dedicada a homenajear a los padres de la provincia.

Durante el programa, se recibieron llamadas en vivo y se entregaron premios como mesas de dominó, bocinas, kits playeros, Smart TVs y, como gran cierre, dos motores nuevos.

“Reconocer a los padres es honrar su entrega y amor diario por la familia. Gracias por ser guía y fortaleza en nuestros hogares”, expresó el legislador.

La iniciativa fue organizada por la Senaduría de Espaillat y la Fundación Carlos Gómez, como parte de su compromiso social con las familias de la provincia. Vamos por más.

transmisión especial de tres horas por televisión, radio y redes sociales, dedicada a homenajear a los padres de la provincia.

Durante el programa, se recibieron llamadas en vivo y se entregaron premios como mesas de dominó, bocinas, kits playeros, Smart TVs y, como gran cierre, dos motores nuevos.

“Reconocer a los padres es honrar su entrega y amor diario por la familia. Gracias por ser guía y fortaleza en nuestros hogares”, expresó el legislador.

La iniciativa fue organizada por la Senaduría de Espaillat y la Fundación Carlos Gómez, como parte de su compromiso social con las familias de la provincia. Vamos por más.



Calle Jaime Diloné no. 71 LA Ortega Moca

Provincia Espaillat, R. D

RNC: 430-01463-1



República Dominicana



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL

LA ORTEGA

Ingresa tu búsqueda

Menú

La entrega de 191 becas a jóvenes de diferentes municipios de la provincia Espaillat.

agosto 28, 2025

Ministro de Educación Superior anuncia entrega de 191 becas a estudiantes de Espaillat

El Ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, Franklin García Fermín, anunció este viernes la entrega de 191 becas a jóvenes de diferentes municipios de la provincia Espaillat, en un acto realizado en la oficina senatorial.

Durante la rueda de prensa, el funcionario explicó que estas becas están dirigidas a estudiantes de escasos recursos económicos con el objetivo de ampliar las

comunidades.

En la actividad también estuvieron presentes el diputado Robinson Santos y el síndico del distrito municipal La Ortega, Fermín Muñoz, quienes destacaron el impacto positivo de estas becas en la juventud de la provincia.

Con esta acción, el Gobierno y la Oficina Senatorial de Espaillat reafirman su compromiso de seguir trabajando unidos para garantizar más y mejores oportunidades de educación superior a los jóvenes de la provincia.

